

El Corral de la Penya Roja



Subiendo por el camino que une la zona de “La Solsida” (PR-CV 213.1) —donde también nace la senda de “Les Fontetes”— con la Casa Peñalva (Ruta del Cid), encontramos, a

la derecha de la senda, un antiguo abrigo de ganado, de antigüedad indeterminada.

Este “corral” se aloja a los mismos pies de la *Penya Roja*, aprovechando un abrigo natural que ofrece la propia peña. Se halla delimitado por un gran muro de piedra seca, que servía para poder tener cercado y



resguardado el ganado mientras los pastores descansaban, pasaban la noche, o se resguardaban de las inclemencias meteorológicas.

El corral fue recuperado por el Ayuntamiento en septiembre de 2017.